

Töfftour Emmental, Entlebuch zur Fluonalp

WÜRENLINGREN – Am Montagmorgen starteten 25 Bikerinnen und Biker der Senioren-Töffgruppe entgegen der brillanten Wetterprognose bei stark bewölktem Himmel zur Tour ins Bernbiet. Viele bange Blicke richteten sich zum Himmel, sobald die Wolken sich zu entleeren drohten. Beim Morgenkafi in der Schaukäserei Affoltern im Emmental waren alle überzeugt, dass es rasch besser wird. Nach kurzer Weiterfahrt aber mussten die TeilnehmerInnen am Waldrand und bei einer Liegenschaft unterstellen, als die Strasse in kürze sich mit Haselnussgrossen Hagelkörner weiss färbte. Die eisige Pracht löste sich rasch auf und ebenso rasch hellte die Sonne den Himmel auf.

Auf verkehrsarmen Nebenstrassen querte die Gruppe über das Pfaffenmoos vom Emmental ins Entlebuch. Die genussreiche Fahrt über die Panoramastrasse am Glaubenbielenpass führte auf einer Alpstasse, welche den Bikern alles abverlangte, hinauf zur Fluonalp zum Mittagessen.

Am Nachmittag strahlte die Sonne um die Wette und der Glaubenbergpass und die Landschaft im Luzerner Hianterland zeigte sich bei heissen Temperatur von der schönsten Seite.

Via Sempachersee, Baldeggersee und Hallwilersee gelangte die Gruppe nach 330 km Fahrt zum wohlverdienten Schlusstrunk im Cafe Schneider.

Am nächsten Montag, 17. Juli, startet die zweite Gruppe zur selben Tour.